

hari ini

Kapolsek Tirtajaya gelar kegiatan Jumat Curhat bersama Masyarakat Desa Tambaksari di Pemukiman Penduduk

Kota Bogor - KOTABOGOR.HARIINI.CO.ID

May 31, 2024 - 10:56



Kapolsek Tirtajaya gelar kegiatan Jumat Curhat bersama Masyarakat Desa Tambaksari di Pemukiman Penduduk

Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar,

Kapolsek Tirtajaya Acp Hasanudin,S.Pd gelar kegiatan Jumat Curhat di Pemukiman Penduduk bersama Masyarakat Desa Tambaksari Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang. Jumat (31/5/2024)

Kapolsek Tirtajaya Acp Hasanudin,S.Pd mengajak masyarakat Desa Tambaksari untuk ngobrol bareng serta mendengarkan keluhan dari setiap Waga dalam rangka Jumat Curhat.

"Maraknya terjadi kenakalan remaja seperti Tawuran pelajar atau Geng Motor sehingga kami juga mengkhawatirkan beraktivitas saat keluar rumah takut menjadi sasaran kenakalan remaja pada saat pulang sekolah?" Ucap Bpk. Dadain (Warga Masyarakat Desa Tambaksari)

"Untuk meminimalisir kejadian tersebut kami dari kepolisian Polsek Tirtajaya juga sering melakukan kegiatan patroli untuk mengantisipasi terjadinya Kenakalan Remaja seperti yang Tawuran pelajar yang mungkin sekarang sedang marak terjadi disebagian wilayah. Jelas Acp Hasanudin,S.Pd Kapolsek Tirtajaya kepada Masyarakat Desa Tambaksari

"Maka perlu adanya Komunikasi dari Tokoh Masyarakat dengan kepolisian agar terjalin Sinegritas guna menjaga Siswa/Siswi agar terhindar dari kasus kenakalan remaja atau menjadi korban dari kenakalan remaja. Sambungnya

Pada kesempatan tersebut Kapolsek Tirtajaya Acp Hasanudin,S.Pd juga mengajak masyarakat untuk menjaga Kamtibmas dilingkungan masyarakat, dihimbau kepada masyarakat agar selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila melihat kegiatan yang mengganggu Kamtibmas diwilayah Hukum Polsek Tirtajaya. Jelasnya

Kami juga akan terus melaksanakan Patroli Prekat dan sejenisnya di wilayah Hukum Polsek Tirtajaya khususnya diwilayah yang sering terjadi aksi kenakalan remaja. Jelasnya

Selain itu Kapolsek Tirtajaya Acp Hasanudin,S.Pd juga menjelaskan tentang Kenakalan Remaja bahwa Polres Karawang dan Polsek Jajaran tidak akan tinggal diam melihat terjadinya Kenakalan Remaja di seperti Tawuran bahkan akan membuat para pelakunya akan mendapatkan epek jera dari pihak kepolisian. Jelasnya

Dikatakan juga bahwa epek jera yang akan dikasih oleh pihak kepolisian diantaranya akan didata satu persatu untuk dicatat di SKCK bahwa orang tersebut sudah melakukan pelanggaran.

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Tirtajaya Acp Hasanudin,S.Pd menjelaskan tentang kegiatan Jumat Curhat yang dilaksanakan tersebut adalah bentuk pendekatan Polri kepada masyarakat serta mengetahui permasalahan yang ada di lingkungan masyarakat. Jelasnya

Dikatakan juga bahwa pelaksanaan kegiatan Jumat Curhat tersebut adalah salah satu kegiatan yang dilakukan oleh instansi Kepolisian untuk mensosialisasikan serta mengajak Masyarakat untuk Sama-sama menjaga Kamtibmas di lingkungan masyarakat. Pamungkas

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicakso